

HUMAS

"Polsek Sukaresmi Beraksi: Pengaturan Lalu Lintas demi Kelancaran Jalan"

Cianjur - CIANJUR.HUMAS.CO.ID

Nov 10, 2023 - 22:11



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat, 10 November 2023, Personel Polsek Sukaresmi Polres Cianjur mengambil inisiatif dalam menjaga kelancaran jalur lalu lintas dengan melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas. Tindakan ini dilakukan sebagai upaya nyata untuk mengatasi kemacetan dan memastikan kelancaran arus kendaraan. Kegiatan tersebut mendapatkan dukungan penuh

dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono S.Pd., sambil memberikan apresiasi atas dedikasi personel yang terlibat.

Dalam suasana yang penuh semangat, personel Polsek Sukaresmi menunjukkan keterampilan dan ketangguhannya dalam mengatur lalu lintas. Mereka melakukan pengalihan arus kendaraan, memberikan sinyal, dan memberikan bimbingan kepada pengemudi untuk menjaga kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas.

Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono S.Pd. menyatakan, "Pengaturan lalu lintas adalah bagian penting dari tugas kepolisian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Dengan melibatkan diri langsung dalam mengatasi kemacetan, kami berharap dapat memberikan kontribusi positif untuk kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan pengguna jalan."

Selama kegiatan ini, personel Polsek Sukaresmi juga memberikan himbauan kepada pengemudi mengenai pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, menjaga jarak aman, dan berlalu lintas dengan tertib. Upaya ini tidak hanya bertujuan untuk mengatasi kemacetan sesaat, tetapi juga untuk menciptakan budaya berlalu lintas yang aman dan disiplin.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi kepada Polsek Sukaresmi. "Pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh personel Polsek Sukaresmi adalah contoh konkret dari pelayanan kepolisian yang proaktif. Keberhasilan ini menunjukkan komitmen Polsek Sukaresmi dalam menjaga ketertiban lalu lintas untuk kesejahteraan masyarakat," ucapnya dengan bangga.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```